
SEPTUAGÉSIMA OITAVA ATA DA DÉCIMA SETIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E SEXAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 16 (dezesseis) dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze) às 

20 (vinte) horas, no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP,  foi iniciada a Sexagésima Sétima Ata da Sessão Legislativa 

Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de 

Leis.  Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata 

da Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura 

dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando PLO nº 144/2014 – Cria a EMEI – Escola 

Municipal de Educação Infantil “Professora Abigail Camargo Juliani”. PLC nº 09/2014 – Altera o quadro de 

pessoal da Prefeitura Municipal do Município de Ibitinga criado pela Lei nº 1.706, de 25 de julho de 1990 e dos 

Profissionais do Magistério Público da Educação Básica da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei 

Complementar nº 037, de 29 de setembro de 2010 e dá outras providências. OFÍCIOS: nº 902/2014 – Envia 

resposta ao requerimento nº 210/214 – referente ao Evento Sacode a Praça. Ofício nº 906/2014 – Envia 

informação ao requerimento nº 237/2014 – referente ao transporte de professores para curso de pós-graduação 

em Itápolis. Ofício nº 903/2014 – resposta ao requerimento nº 220/2014 – requerendo informações sobre a Rua 

Maria Lucia Geretto Caldas. Ofício nº 907/2014 – resposta ao requerimento nº 227/2014 – requerendo 

informações sobre área verde na adjacência da Igreja São Francisco. Ofício nº 904/2014 – resposta ao 

requerimento nº 226/2014 – requerendo Informação sobre divulgação de Lei Municipal nº 3881/2014 – Ofício 

nº 909/2014 – resposta ao Requerimento nº 228/2014 – requerendo informações sobre transporte de cursos 

técnicos para a região. Ofício nº 905/2014 – resposta ao requerimento nº 239/2014 – requerendo informações 

sobre as instalações residenciais do Santo Expedito. Ofício nº 910/2014 – resposta ao requerimento nº 224/2014 

– requerendo informações sobre cumprimento da Lei Municipal nº 2.081/95. Ofício nº 911/2014 – resposta ao 

requerimento nº 238 – requerendo informações sobre remuneração de Agentes Comunitários de Saúde. Ofício 

nº 908/2014 – resposta ao requerimento nº 231/2014 – requerendo informações sobre projeto do banheiro da 

Praça Rui Barbosa. Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, 

constando os seguintes REQUERIMENTOS: nº 271/2014 – de autoria do vereador Leopoldo - Por qual razão o 

Senhor Prefeito Municipal autorizou através da lei nº 3.690 de 20/08/2014, abertura de crédito suplementar ao 

orçamento vigente, tendo em vista que a entidade em questão ainda nem utilizou o valor total do orçamento que 

a ela fora destinado?; nº 272/2014 – de autoria do Vereador Valdecir - Requer do Poder Executivo Municipal 

informações sobre o transporte gratuito para o Distrito de Cambaratiba; nº 273/2014 – de autoria do vereador 

Windson - Requer informações sobre a possibilidade do município, através da secretaria municipal de saúde, 

incluir a atividade de hidroginástica aos pacientes com prescrição médica da rede pública de saúde que 

necessitam dessa atividade para tratamento; nº 274/2014 – de autoria do Vereador Osias - Requer informações 

sobre treino das crianças que acontecem aos sábados, no Ginásio de Esportes Nicolão; nº 275/2014 – de autoria 

do Vereador Jean - Requer a retirada de tramitação do projeto de lei ordinária nº 065/2014. Teve o parecer nº 

152/2014 - Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - ao projeto de lei nº 159/2014. Constou 

das INDICAÇÕES: nº 190/2014 - indica ao Executivo Municipal que providencie em conformidade como setor 

competente, a construção de canaletas de concreto em cruzamentos do Jardim Eldorado, de autoria do Vereador 

Leopoldo; nº 191/2014 - indica a Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia que 

viabilize estudos para a implantação de estacionamento exclusivo para deficientes físicos na avenida sete de 

setembro, defronte à loja de camisetas.com, de autoria do Vereador Leopoldo; nº 192/2014 - indica ao Senhor 

Prefeito Municipal que revitalize o gramado da Avenida Perimetral do trecho que vai do supermercado GLN 

até a esquina, na Vila Izolina, de autoria do Vereador Leopoldo; nº 193/2014 - Indica ao Secretário de 

Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia que verifique a possibilidade de construir redutor de velocidade 

(lombada) na Rua Paulo Augusto Tucci, defronte ao supermercado Rossatão, na Vila Izolina, de autoria do 

vereador Leopoldo; nº 194/2014 - Indica ao Senhor Prefeito Municipal que estude a possibilidade de criar Lei 

que obrigue os estabelecimentos comerciais instalados no município da Estância Turística de Ibitinga a 

afixarem nos seus caixas placa de incentivo à doação de cupons e ou notas fiscais sem identificação a entidades 

civis com fins não econômicos, de autoria do vereador Jean. Constou das seguintes MOÇÕES: nº 98/2014 - 

MOÇÃO DE APOIO PARA APROVAÇÃO DA EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 406/2009, QUE DISPÕE 

SOBRE A ELEVAÇÃO DO ÍNDICE DO FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS MUNICÍPIOS - FPM DE 

23,5% PARA 24,5%, de autoria dos vereadores; nº 99/2014 - MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO 

DO SENHOR DÉBSON JOÃO ANDRETE COSTA, de autoria do vereador Valdecir. Constou das matérias de 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: Ofício nº 040/2014 – do SAAE – enviando Balancete da Receita e Despesa; 

Ofício nº Nº 017/2014 – da Diretoria Financeira da Câmara Municipal – enviando Balancete da Receita e 

http://camisetas.com/


despesa; Convite da Escola Lucy Salina Fernandes Gaion para a Festa da Primavera; Convite da Igreja Católica 

Apostólica Romana – para o encontro A Igreja e as Eleições 2014; Convite da E.M.E.I – Profª Francisca 

Simões – para a I Festa da Primavera; Convite da Associação Comercial de Ibitinga – pela comemoração de 

seus 75 anos de fundação; Ofício nº 48/2014 – Secretaria de Turismo e Desenvolvimento do Comércio e 

Indústria – Enviando resposta ao Vereador Leopoldo referentes à divulgação do evento Corpus Christi; Ofício 

nº 61/2014 – Secretaria Municipal de Cultura – resposta ao ofício nº 696/2014 – do vereador Leopoldo 

referente ao evento Corpus Christi. Em seguida passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA 

LIDA: REQUERIMENTO nº 271/2014 – de autoria do vereador Leopoldo - Por qual razão o Senhor Prefeito 

Municipal autorizou através da lei nº 3.690 de 20/08/2014, abertura de crédito suplementar ao orçamento 

vigente, tendo em vista que a entidade em questão ainda nem utilizou o valor total do orçamento que a ela fora 

destinado. O Vereador Leopoldo justificou que seu requerimento foi feito somente com a intenção de entender 

o porquê da suplementação de verba ter sido feita ao Corpo de Bombeiros, tendo em vista que o valor 

demonstrado em documentos enviados pela entidade referida não atingiu a verba no valor total do orçamento 

que a ela fora destinado. Falou sobre um pregão que se encontra em aberto na Prefeitura para a compra de 

materiais destinados ao Corpo de Bombeiros que ele também não entendeu essa necessidade. O referido 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 272/2014 – de autoria do Vereador 

Valdecir - Requer do Poder Executivo Municipal informações sobre o transporte gratuito para o Distrito de 

Cambaratiba. O Vereador Valdecir justificou que fez o pedido de informação para tirar as dúvidas sobre a 

questão, sendo que a notícia foi postada no facebook e não se sabe até onde postagens da internet são verídicas. 

O requerimento teve aprovação unânime dos presentes. REQUERIMENTO 273/2014 – de autoria do vereador 

Windson - Requer informações sobre a possibilidade do município, através da secretaria municipal de saúde, 

incluir a atividade de hidroginástica aos pacientes com prescrição médica da rede pública de saúde que 

necessitam dessa atividade para tratamento. O Vereador Windson falou sobre o pedido referente à 

Hidroginástica e que tal pedido se dá apenas para levar ao conhecimento dos cidadãos, e também porque ele 

sabe que em casos de necessidade de recuperação de saúde a hidroginástica não é oferecida à população. 

Mencionou as piscinas públicas do Ginásio de Esportes que podem ser utilizadas para tal finalidade e se for 

preciso aquecimento que seja providenciado, pois assim será possível atender a necessidade de quem precisa. O 

referido foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO 274/2014 – de autoria do Vereador Osias 

- Requer informações sobre treino das crianças que acontecem aos sábados, no Ginásio de Esportes - Nicolão, 

tendo aprovação unânime dos presentes. MOÇÃO DE APOIO PARA APROVAÇÃO DA EMENDA 

CONSTITUCIONAL Nº 406/2009, QUE DISPÕE SOBRE A ELEVAÇÃO DO ÍNDICE DO FUNDO DE 

PARTICIPAÇÃO DOS MUNICÍPIOS - FPM DE 23,5% PARA 24,5%. O vereador Osias manifestou-se para 

proferir que ainda não assinou o documento, mas que pretende assinar, pois é favorável ao assunto. A moção 

em questão foi aprovada por unanimidade dos presentes. Foi iniciada a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES: USOU DA PALAVRA: VEREADOR OSIAS, cumprimentou a todos e fez três comentários: 

1º Falou sobre a informação que ele viu no jornal sobre a Delegacia da Mulher que está sob o comando do 

Delegado Dr. Carlos Ocon. Enalteceu muito o trabalho do Delegado em questão, porém, ele continua achando 

que Ibitinga precisa de uma Delegada, pois a mulher com certeza se sente muito mais à vontade em fazer uma 

denúncia de maus tratos e abusos com uma delegada, pois ela se abrirá muito mais do que estando na presença 

de um homem. Por isso, ele continua batendo na tecla dessa necessidade e que espera que o Executivo, 

Legislativo, e demais autoridades  locais continuem lutando para mais essa conquista. 2º - Falou sobre a nova 

entrada da cidade, a via de acesso Romão Fernando, que se encontra com muito lixo espalhado, inclusive nas 

laterais da via onde os sacos ficam enroscados na grama. A referida entrada se tornou muito importante para a 

cidade, inclusive ônibus de turistas estão entrando por ela, necessitando de zelo, e ele pretende enviar indicação 

ao prefeito sobre o assunto, porém, se a mesa já quiser fazer o documento seria importante, pois a primeira 

impressão é a que fica. 3º - Falou sobre a escolinha de futebol do Ginásio de esportes, sobre a falta de recursos 

para os alunos, que não tem um lanche, um suco, e já houve casos de criança que vem a pé de bairros distantes 

e com fome acabam desmaiando. Não custa nada a prefeitura enviar da Padaria Municipal uns pãezinhos e um 

suco para que elas se alimentem. Outro fator observado foi à falta de coletes para todas as crianças que praticam 

esportes, que com certeza é muito barato a confecção dos mesmos. São pequenas coisas que poderiam fazer a 

diferença e estimular essas crianças a virem no sábado praticar esporte e sair das ruas aprendendo uma 

profissão que poderá ser um futuro para elas. Mencionou sobre a importância da criação de um projeto que 

atenda as crianças em seus bairros evitando que elas se desloquem para tão longe. Mencionou que se tivesse 

boa vontade poderia se realizar um projeto com professores que estão fazendo faculdade de Educação Física e 

com certeza fariam o trabalho de graça em troca de horas de estágio. Falou também sobre a pintura de uma 

escola e que ele pretende verificar se foi pintada. Em relação aos coletes disse que caso não sejam 



providenciados ele pretende fazer e depois não quer ouvir ninguém dizer que não pode. Portando, tudo isso que 

está faltando, são pequenos detalhes que com um pouco de boa vontade podem ser resolvidos e ajudar muito as 

crianças de Ibitinga. VEREADOR VALDECIR falou sobre o seu requerimento perguntando sobre quem era o 

responsável pelas obras dos banheiros públicos. Disse que enviou ao Ministério Público e hoje ele recebeu uma 

resposta e coincidentemente o Prefeito também respondeu o requerimento, dizendo que a pessoa responsável é 

nora do Secretário Municipal de Administração, Dr. Pedro Wagner Ramos, sendo que esta Secretaria em tudo 

faz parte, inclusive das licitações, ou seja, muita coincidência. Todavia ele pretende investigar o que aconteceu 

para saber se foi realmente coincidência, porque pode não ser ilegal, mas com certeza é imoral. Falou que na 

semana passada foi levantada a situação de abandono dos bairros periféricos da cidade. Disse que foi procurado 

por um cidadão que precisou comprar medicamento para seu uso próprio estando no pronto socorro e isso 

também aconteceu na Santa Casa. Falou que o maior estelionato político dessa cidade foi feito com a Vice-

Prefeita Cristina Maria Kalil Arantes, que foi usada durante 8 anos para eleger o atual Prefeito e depois tiraram 

tudo dela. Falou que a administração precisa sair às ruas, aos bairros para perguntar se a população está 

contente com os buracos defronte as suas casas. Mencionou ao Presidente Dr. Marcel que se levantasse de sua 

cadeira em seu consultório e fosse até os bairros periféricos para ver de perto a situação dos mesmos e 

perguntar se eles estão felizes. VEREADOR JEAN que cumprimentou a todos e justificou o porquê as sua 

retirada do Projeto de cupons fiscais, que fossem doados à entidades municipais e que espera que o Executivo 

acate sua indicação para criar essa Lei, tendo em vista que o mesmo se trata de assunto de esfera Executiva. Em 

seguida, o Presidente Dr. Marcel passou a palavra ao Vice Presidente Windson que assumiu a Presidência e 

passou a palavra ao Vereador Dr. Marcel. VEREADOR DR. MARCEL que cumprimentou a todos e respondeu 

ao Vereador Osias sobre a questão do esporte mencionado em sua fala, disse que ele concorda com o 

companheiro até onde ela fica no campo da oferta e da sugestão, porém discorda com a parte que entra na falta 

de vontade do Secretário de esportes, pois ele tem conhecimento de muitos projetos que estão sendo feitos para 

bairros que nunca tiveram nada, portanto, não acha coerente fazer comparações com administrações passadas, 

pois se fosse fazer levantamento de tudo, seria fácil citar as situações precárias de todas as quadras, inclusive do 

Ginásio de esportes que estava prestes a cair o teto e os muros, motivo pelo qual se encontrava interditado, 

então se existe uma Administração que se preocupa com o esporte e pegou tudo em uma situação deplorável 

essa é a atual administração. Citou vários projetos que estão sendo feitos com as crianças nos bairros e que as 

quadras mencionadas pelo vereador que estão impróprias já serão adaptadas para o uso. Então, ele discorda 

nessa parte com o Nobre Edil. Em relação ao lixo espalhado nas via de acesso Romão Fernando ele até 

concorda que está realmente feio, mas o motivo se dá em virtude do clima seco, que está difícil de manter a 

limpeza e que a atual administração tanto se preocupa com o local que já conseguiu com o DER um trevo de 

acesso pra melhorar a segurança daquela entrada. Entrando em outro campo ele mencionou que vai dar apenas 

uma pincelada nas mentiras que foram ditas na Tribuna e pediu desculpas e pediu desculpa aos ouvintes. 

Justificou sobre seu atendimento à população e que não recebe nenhum honorário para internação, pois ele 

deixa como doação à Santa Casa e que se tem uma pessoa que faz pela população esse alguém é ele. Em relação 

ao seu berço, ele disse que não é da conta de ninguém e que ele não é obrigado a ficar pobre para agradar 

outros.  Sobre o assunto Vice-Prefeita ele não vai responder nada porque ele não tem procuração para falar em 

nome dela e não viu nenhuma procuração com o companheiro para exercer essa função. O dia que ele tiver essa 

procuração ele fará. Se existe uma administração que se preocupa com a saúde é essa atual, pois em 4 anos que 

estiveram fora a Santa Casa saiu de uma dívida de R$ 4.000,000,00 (quatro) milhões e entrou em uma dívida de 

R$ 13.000.000,00 (treze) milhões. Ao Pronto Socorro por ele inaugurado em 2013, nada foi feito no quesito 

melhorias. Nenhuma Unidade de saúde nova foi feita em nosso município. Nenhuma UBS ou postinho de 

periferia foi melhorado. Perdeu-se 50% dos médicos que atendiam na rede pública e a pessoa ainda tem 

coragem de dizer que ele não sai do consultório. Em apenas um ano e meio de administração ele se envolveu 

em todos os casos que tiveram avanço em nossa cidade como a UPA e onde é o Pronto Socorro hoje se 

transformará na Casa da mulher que irá atender gestante e puericultura para que não sejam misturadas com 

doenças infecto contagiosas. Também, o Projeto do Pronto Socorro Infantil está quase em tempo de licitação. 

Está sendo feita por indicação dessa administração uma unidade básica de saúde no Jardim dos Ipês que 

provavelmente será o 4º médico da família de Ibitinga, sendo que possui hoje 3 médicos da família, os quais 

foram conquistados pelas mãos da atual administração. Ele disse estar cansado de provas, sem precisar gritar. A 

população lhe ouve em tom de voz normal. Falou que esteve conversando com um vereador que observaram 

que o grau de desespero da pessoa é assoberbante. Ficar fazendo crítica pessoal não vai eleger ninguém. Pediu 

que a população faça sua avaliação para a próxima eleição. Ele pediu desculpas, mas ele não vai responder a 

tamanho desespero, pois a credibilidade de quem o antecedeu não merece a sua resposta. Hoje ele se encontra 

engalanado de felicidade pelo convite recebido da Prefeitura para a inauguração da Escola Santo Antônio. Esse 



convite é o que lhe dá orgulho dessa administração, pois essa obra havia sido abandonada pela administração 

passada e hoje ela foi concluída pelo mesmo valor de 2008. Acha que isso basta para calar os gritos de 

desespero de quem não tem argumentos. Existem mais de 45 convênios para serem realizados. Isso é 

administração e também para a população. Disse que ele continua trabalhando em prol da população carente, 

continua atendendo em seu consultório e disse que não depende da política para viver, ele faz porque gosta. A 

palavra voltou ao Presidente. O vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo sendo apoiado pelo 

Plenário. Neste momento, passou-se para a ORDEM DO DIA: constou do REQUERIMENTO de autoria dos 

Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão nesta Ordem do Dia o PLC 11/2014. Este foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes, sendo o Projeto incluído nesta Ordem do Dia e nomeado como Relator 

Especial do mesmo, o Vereador Gumercindo. Constou do REQUERIMENTO de autoria dos Vereadores, 

requerendo urgência especial e inclusão nesta Ordem do Dia o PLO 163/2014. Este foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes, sendo o Projeto incluído nesta Ordem do Dia e nomeado como Relator 

Especial do mesmo, o Vereador Windson. Em seguida a Sessão foi suspensa para emissão dos Pareceres, 

reiniciando quando apresentado os respectivos pareceres. Constou do PLC nº 11/2014, de autoria do Executivo 

municipal, que altera o Quadro de Pessoal da Prefeitura Municipal, criado pela lei 1.706, de 25 de junho de 

1990 e dos Profissionais do Magistério Público da Educação Básica da Estância Turística de Ibitinga, criado 

pela Lei Complementar Nº 037, de 29 de Setembro de 2010 e dá outras providências. Constando do Parecer 

Emendas, esta foi discutida, votada e aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Na sequência, votou-

se o Projeto com Emenda e este teve aprovação unânime dos presentes. O Presidente solicitou que a Comissão 

de Constituição, Legislação, Justiça e Redação elabore a Redação Final do projeto em questão. Constou do 

Projeto de Lei nº 163/2014, de autoria do Executivo Municipal, que cria a E.M.E.I – Escola Municipal de 

Educação Infantil “ Professora Abigail Camargo Juliani”, que teve aprovação unânime dos votos. Em seguida a 

Sessão foi suspensa para apresentação da Redação Final do PLC 11/2014. A Sessão foi reiniciada com a 

apresentação da Redação Final que foi aprovada por unanimidade dos votos presentes. Constou do Projeto de 

Lei Ordinária nº 159/2014 – Que autoriza a Prefeitura Municipal de Ibitinga a firmar convênio com o Instituto 

de Estudos de Protestos e Títulos do Brasil, seção São Paulo, objetivando a efetivação do protesto de débitos 

inscritos na dívida ativa do município de Ibitinga. O referido foi votado e aprovado com apenas um voto 

contrário, do Vereador Valdecir. Em seguida foi iniciada a EXPLICAÇÃO PESSOAL. O VEREADOR 

OSIAS disse que discorda da fala do Presidente da Casa, Vereador Doutor Marcel, onde no uso da Tribuna diz 

que a creche no Jardim Santo Antônio não foi concluída na administração anterior por má vontade, mas o 

Vereador Osias disse que a obra foi paralisada porque havia irregularidades, inclusive perigo de desabamento, e 

para que fosse concluída, tudo deveria estar de acordo com o projeto, que teve até intervenção judicial no caso. 

Mas, fica muito contente com a conclusão dessa obra, que beneficiará as crianças e as mães que moram 

próximas ao local. O VEREADOR VALDECIR usou da palavra concordando com o Vereador Osias sobre a 

creche do Jardim Santo Antônio, questionou o Presidente Vereador Doutor Marcel que fez o convite a todos da 

inauguração da creche, o porquê de não ter convidado também para assistir a demolição dessa mesma obra, 

devido às diversas irregularidades. A população não foi informada do porque da demolição. Faltou 

acompanhamento dos engenheiros, fiscais da prefeitura não acompanharam, e muitas crianças ficaram sem 

lugar pra ficar e muitos pais sem trabalhar porque não tinham onde deixar seus filhos, por conta da creche que 

não foi construída, e quem saiu perdendo foi à população mais uma vez. Em relação aos que possuem nome em 

cartório, onde ele mesmo tem várias dívidas, diz que não nasceu em berço de ouro e que veio de uma família 

carente, mas que não depende de outros políticos para pagar suas contas. Em campanha política, acha 

desnecessário onde alguns dão festas, outros consultas de graça, cada um com seu artifício. Quando se fala em 

protesto, foi aprovado um convênio a se firmar com os cartórios, para que o cidadão que deve a Prefeitura seja 

protestado, e segundo o Presidente quem tem nome no cartório, não é uma pessoa de bom valor. Mas, o 

vereador Valdecir prefere ficar devendo, que ficar no mesmo patamar de alguns políticos. A Presidência foi 

transferida ao Vice-Presidente. O VEREADOR DOUTOR MARCEL usou da palavra para agradecer uma 

pessoa do auditório que levou um galho de arruda, mas que precisaria de um vaso para poder escutar o tanto de 

desaforos que escutou na Tribuna e explicação pessoal. Disse que diante de tamanha situação que se encontra a 

construção do emissário de esgoto para limpar a sujeira não foi feita na administração anterior por má vontade, 

mas que foi feito nessa administração em pouco tempo, apenas um ano e meio, da mesma forma que poderia ter 

sido feita desde o começo da administração passada, que foram quatro anos de obra parada. Bastava apenas 

fazer um acordo com a empresa para resolver as irregularidades. Em relação ao convite para demolição da 

creche, ele faz convite daquilo que é bom, e relembrou o caso da demissão dos funcionários com cargo 

comissionado, onde esse vereador que questionou porque o presidente não convidou a população para assistir a 

demolição da creche, o Presidente por sua vez, questionou então porque não se convidam as famílias para 



assistir a demissão do funcionário. Devido às pessoas que agem de fé e não pagam suas contas, é a favor do 

protesto. A pessoa deve porque quer, e no caso dos vereadores, não porque ganha pouco. O vereador deve ser 

exemplo à população. Sobre favor de política, não faz churrascos ou consultas de graça, isso faz sem mesmo 

estar em campanha. Não adianta tentar ofender, pois em todas as vezes que receber uma ofensa, terá 

argumentos e respostas. A Presidência retornou ao Presidente. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 

convidou a todos para a Sessão Solene de Premiação do VII Concurso – Água, Uma Gota Vale Uma Vida, que 

acontecerá no dia 19 (dezenove) do mês corrente; convidou para a Solenidade de Abertura no dia 18 (dezoito) 

de Setembro referente à Semana do Trânsito que ocorrerá de 18 (dezoito) a 25 (vinte e cinco) do mesmo mês; 

fez convite para a Solenidade de Inauguração da EMEI – Escola Municipal de Educação Infantil “Professora 

Abigail Camargo Juliani” que acontecerá no dia 22 (vinte e dois) de Setembro, e comunicou sobre a Audiência 

Pública que acontecerá no dia 22 (vinte e dois) de Setembro para discussão dos seguintes Projetos de Lei 

Ordinária: PLO 105/2014, que altera o Pano Plurianual, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro 

de 2013; PLO 106/2014, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 

de junho de 2013; PLO 109/2014, que autoriza adequação do Plano Plurianual do quatriênio 2014-2017, 

relativo ao exercício de 2015; PLO 111/2014, que altera o Plano Plurianual, criado pela Lei Municipal nº 3.789, 

de 27 de novembro de 2013 e PLO 112/2014, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei 

Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013. Nada mais a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, 

convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 23 (vinte e 

três) de Setembro de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Jean 

Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os 

CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 

16 (dezesseis) de Setembro de 2014 (dois mil e quatorze).////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente: ___________________________________ 1º Secretário: _________________________________ 

Vice Presidente: _______________________________ 2º Secretário: _________________________________ 
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